

Vpe: Vpe pág: Vpe portada: 23/08/2025 \$696.645 \$917.600 \$917.600

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

4.500 1.500 1.500 75,92% Sección: ACTUAL Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 4

EN EL CENTRO DE OVALLE

## Delincuentes quedan en **prisión preventiva** tras atraco de "película" a sucursal de Entel

Un grupo armado irrumpió en pleno centro de la comuna, maniató a trabajadores y clientes, y huyó en una camioneta robada lanzando "miguelitos" para frenar la persecución policial. La Fiscalía formalizó investigación por robo con violencia y delitos de la ley de armas contra seis sujetos con amplio prontuario.

El Ovallino

EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

Un violento asalto se registró la mañana de este jueves en el centro de Ovalle, luego que un grupo de seis individuos armados irrumpiera en la sucursal de la empresa Entel, ubicada en el paseo peatonal de



Al intentar escapar, los antisociales dejaron caer el botin a las afueras de la tienda de celulares.

CEDID

calle Arauco. Según informó la fiscal de Flagrancia, Yocelyn Weisser, los antisociales amenazaron con armas de fuego a trabajadores y clientes, logrando sustraer una gran cantidad de teléfonos celulares de distintas marcas.

El hecho ocurrió cerca de las 10:00 horas, cuando los sujetos ingresaron al local y, con extrema frialdad, maniataron a los presentes detrás de un escritorio, impidiendo que desde el exterior se advirtiera la situación. Testigos relataron que minutos después los vieron salir con bolsos repletos de especies, vistiendo prendas similares a las de trabajadores de la misma empresa y con mascarillas para ocultar su identidad.

En el exterior, una camioneta Toyota Hilux de color plomo, que contaba con encargo por robo, los esperaba para concretar la fuga. En su escape por el sector de Cerrillos de Tamaya, los delincuentes chocaron algunos vehículos y lanzaron elementos conocidos como "miguelitos" en la vía pública, con el objetivo de entorpecer la persecución policial y generar caos en el tránsito.

El rápido despliegue de Carabineros en diversos puntos de la comuna permitió interceptar el vehículo y detener a los seis sujetos. En la operación participaron equipos especializados de la Sección de Investigación Policial (SIP), la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) y el Laboratorio de Criminalística (Labocar), además de personal territorial de la Tercera Comisaría de

Ovalle. Gracias al procedimiento se logró la recuperación del vehículo, de las especies sustraídas y la detención de los imputados, todos de nacionalidad chilena.

De esta manera, este viernes la Fiscalía de Ovalle formalizó la investigación contra los seis detenidos por el delito de robo con violencia e intimidación, además de infracción a la Ley de Control de Armas, solicitando la medida cautelar de prisión preventiva, la que fue concedida por el Juzgado de Garantía.

Entre los imputados figuran sujetos con un amplio historial delictual. Sebastián Nicolás Briones Villanueva registra 11 reiteraciones y un robo anterior; Carlos Antonio Acevedo Cataldo suma 14 reiteraciones y ocho robos; mientras que Moisés Elías Milla Maga lidera con 18 reiteraciones y diez robos previos. A ellos se suman Eduardo Andrés Callis Sanhueza, con cuatro reiteraciones; Erik Ángelo Gómez Calderón, con 12 reiteraciones y seis robos; y Dylan Franco Martínez Maldonado, con un prontuario menor.

Los antecedentes revelan que varios de los imputados mantenían vínculos con otras bandas criminales y acumulan múltiples pasos por tribunales, pese a lo cual seguían en libertad. Para la Fiscalía, estos elementos refuerzan la necesidad de su permanencia en prisión preventiva mientras avanza la investigación.